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会 議 録 

会 議 名 令和４年度第２回清新公民館運営協議会 

事 務 局 清新公民館  電話０４２－７５５－８０００ 

開催日時 令和４年１２月６日（火） 午後７時３０分から午後８時３０分 

出 

席 

者 

委 員 １７人 

その他  

事務局 ８人（専門部部長等 ４人、館長代理、主事 ３人、） 

公開の可否 ■可   □否   □一部不可   傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不可

の場合は、その理由 

 

会議次第 

 

１ 開会あいさつ 

２ 議題 

（１）令和４年度事業実施状況及び事業予定について 

（２）スポーツ推進委員候補者の推薦について 

３ その他 

（１）清新公民館新年会の中止について 

４ 閉会あいさつ 
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協議の要旨 

 主な内容は、以下のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開会あいさつ 

 木下公民館長から開会のあいさつを行った。 

 〇コロナ禍の中、公民館としても感染症対策を行い、皆様のお力を借りながら様々な事

業が実施できている。お礼を申し上げる。今後も感染症対策をしっかりと取りながら、

事業に参加する皆様、活動を推進する担い手の皆様の安全面には万全を期して事業を

実施していきたい。 

 

２ 議題 

 丹波議長により議事の進行が行われた。 

（１）令和４年度事業実施状況及び事業予定について 

   各専門部長等及び事務局より主たる事業について報告、説明を行った。 

 

  ＜主な質疑＞ 

  〇スポーツフェスタに参加した年齢層はどのようであったか。参加者が１０名という

のは少し寂しいと思うが運営側の感想はいかがか。 

  ●参加者の年齢層は小学生が４名、成人が１名、高齢者が５名であった。参加者数に

ついては少し寂しいと感じたが、時間に余裕があったため、参加者は選択した種目

以外の種目も体験することができた。募集期間中に参加申し込みが少なかったため、

追加の周知も実施したが、思うようには参加者が増えなかった。また周知にあたり、

スナッグゴルフ等、実施種目がイメージしにくい種目であったのかもしれないと考

える。 

  〇コロナ禍のため参加については事前申し込み制としたことが、申込者が増えないこ

とに繋がったのかもしれない。 

 

（２）スポーツ推進委員候補者の推薦について 

   事務局より、スポーツ推進委員候補者の推薦については、運営協議会委員から委員

を選出し、推薦委員会を設置していることを説明し、委員候補者案とともに承認を得

た。なお、現在のスポーツ推進委員についての資料を求める意見があったため、資料

を追加した。 

   また、本日欠席されている委員候補者については、本人意向を確認して進めること

とした。 
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  ＜主な質疑＞ 

  〇現在のスポーツ推進委員の名前、経験年数等がわかる資料があった方がよい。 

 

３ その他 

（１）清新公民館新年会の中止について 

   事務局より、例年開催している公民館新年会について、昨年度に引き続きコロナ禍

に伴い実施しないことを連絡した。 

 

（※）コロナ禍に伴う清新小学校、小山中学校の現状について 

  〇学校での新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの状況等について、情報提供

をお願いしたい。 

 

  〇清新小学校では手洗い指導を行い、今年度もインフルエンザは抑えられている。新

型コロナウイルス感染症に関しては、本日で全校児童８３０名の内１５名の感染者

がいる。今年は家庭内での感染が多く、子供たちが休むのは、家族が感染し濃厚接

触者として休み始めることが多い。 

   家庭内での検温等を記録する健康カードについては、１１月に学校への提出は不要

とした。また、給食中の子供同士の会話も小さな声で少しであれば１１月から可能

とした。これらのことで感染が広がったということはない。 

   前年度は１月から３月に学校内でも感染が広がったため、これからもしっかりと感

染症対策を進めていく。 

 

  〇小山中学校では、コロナ禍になり２年半であるがインフルエンザによるり患者はゼ

ロである。新型コロナウイルス感染症に関しては、全校生徒７１０名の内、本日は

１０名が陽性でお休みしている。学校内での感染というより家庭内での感染が多く、

家族が陽性者となり濃厚接触者によるお休みが３０名ほどおり、お休みの生徒を対

象にオンライン授業を展開している。 

   行事等に関しては、コロナ禍の中、昨年までは中止になる場合が多かったが、今年

は修学旅行や東京校外学習等を秋に実施することが出来た。生徒会をはじめ生徒達

は、制約のなか出来ることを頑張って行っている。地域交流についても、先週昼休

みを利用し線路側の落ち葉掃きを行った。今後ともお力添えをお願いしたい。 
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４ 閉会のあいさつ 

 山口副議長より閉会のあいさつを行った。 

 〇With コロナの中、感染症対策を実施しながら公民館運営を続けていかなければならな

いため、引き続き、委員の皆様のご協力・ご支援をお願いする。 

 

以 上 
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令和４年度第２回清新公民館運営協議会出欠席名簿 

（令和４年１２月６日（火）開催） 

№ 氏名 団体等の名称 役員 出欠席

1 池田 加奈子 清新小学校  出席 

2 山﨑  真理 小山中学校  出席 

3 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 議長 出席 

4 早川 久子 清新地区自治会連合会  出席 

5 郡谷 照雄 清新地区自治会連合会  出席 

6 鈴木 健一 清新地区自治会連合会  出席 

7 神谷 静枝 清新地区民生委員児童委員協議会  出席 

8 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 副議長 出席 

9 市村 亮太 小山小学校ＰＴＡ  出席 

10 堀田 弥生 清新中学校ＰＴＡ  出席 

11 池田 恵美子 清新地区子ども会育成連絡協議会  欠席 

12 山根 美絵 清新地区青少年健全育成協議会  欠席 

13 松井 隆 清新地区老人クラブ連合会  出席 

14 大山 孝 スポーツ推進委員  出席 

15 鈴木 昭穂 青少年指導委員 会計 出席 

16 内田 キヨ子 清新地区健康づくり普及員協議会 監事 欠席 

17 田所 洋子 公募委員  出席 

18 笠原 泰子 公募委員  出席 

19 武田 邦雄 公募委員  出席 

20 木下 泰雄 清新公民館 会長 出席 

 

公民館専門部 

№ 氏名 公民館専門部 出欠席

1 大柴 健宏 文化部部長 出席 

2 鈴木 則之 体育部部長 欠席 

3 八木 郁夫 青少年部部長 出席 

4 山中 森勝 広報部部長 出席 

5 安田 宣広 広報部ホームページ作成委員長 出席 
 


